



SUMBER BERITA

SELASA, 8 JANUARI 2019

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Polres Mulai Pulkabet

Dugaan Korupsi Dana Makan-Minum Pemkot

BENGKULU - Selain mengusut kasus dugaan korupsi proyek tendon air di PPI Pulau Baai, penyidik Tipidkor Sat Reskrim Polres Bengkulu saat ini juga sedang melakukan pengumpulan bahan keterangan (pulkabet) kasus lainnya. Yakni terkait temuan BPK terhadap anggaran biaya makan minum di Sekretariat Pemda Kota Bengkulu tahun 2017.

Sebagaimana disampaikan Kapolres Bengkulu AKBP. Prianggodo Heru Kun Prasetyo, S.IK melalui Kasat Reskrim AKP. Indramawan dan Panit Tipidkor Ipda. Dwi Wardoyo, SH,MH kepada RB kemarin (7/1). "Sudah ada informasi yang kami dapat terkait anggaran makan minum di pemkot, kami coba pulkabet dulu," ujar Dwi.

Dalam waktu dekat penyidik akan melakukan pengecekan dan mencari bukti awal. Bila ada indikasi perbuatan yang mengarah pada tindak pidana yang menimbulkan kerugian negara maka penyidik akan mengusut tuntas kasus itu. "Kita lakukan pengecekan terlebih dahulu, cari bukti awal. Ada indikasi atau tidak. Kalau ada indikasi korupsinya tentu kita lanjut ke penyelidikan," jelas Dwi.

Ia juga mengatakan bahwa penyidik siap menerima informasi atau bukti-bukti



P. HERU KUN PRASETYO

dari masyarakat terkait anggaran makan minum itu. "Kepada pihak-pihak yang punya data dan bukti kami siap menerima dan akan kami cross check," demikian Dwi.

Sebagaimana diketahui penggunaan anggaran tahun 2017 di Sekretariat Kota Bengkulu ditemukan potensi kerugian negara Rp 360,1 juta. Ditemukan dalam item makan dan minum. Total Realisasi belanja pada bagian umum Setda ini sebesar Rp 13,601 miliar dan Rp 3,38 miliar diantaranya merupakan realisasi belanja makan dan minum yang dibayar melalui mekanisme SP2D UP/GU/TU.

Modusnya adalah menaikkan SPJ, seperti jumlah porsi yang dipesan. Dalam pemeriksaan BPK data yang ditemukan di SPJ, tidak sesuai dengan data saat klarifikasi pada sejumlah pihak ke tiga (penyedia makan dan minum tersebut). Selain itu juga ada temuan dari item-item lainnya. (tew)